

Identification des restes d'un des 43 normaliens d'Ayotzinapa



Mexico, 8 juillet, (RHC).- Le Parquet du Mexique a informé l'opinion ce mardi de l'identification des restes d'un des normaliens d'Ayotzinapa, disparus en septembre 2014.

Le procureur en charge de l'affaire, Omar Gomez, a précisé dans un message aux médias que les experts légistes de l'université d'Innsbruck, en Autriche, ont identifié les restes de l'étudiant Cristian Alfonso Rodríguez.

Le Parquet a assuré que suite aux nouvelles recherches on avait découvert des restes humains dans un ravin à quelque 800 mètres de la décharge de Cocula.

Au cours d'une visioconférence, Alejandro Encinas, sous-secrétaire aux Droits humains, à la Population et à la Migration, a annoncé que le président Andrés Manuel López Obrador se réunira vendredi avec les proches des normaliens à son retour d'une visite aux États-Unis.

Alejandro Encinas a signalé que les proches seront mis au courant du processus d'investigation.

Il a précisé que l'un des principaux impliqués dans ce massacre, José Angel Casarrubias, leader du Cartel Guerreros Unidos, reste en prison.

Il a ajouté que la juge et les fonctionnaires qui ont accepté un pot-de-vin de millions de pesos contre sa libération font l'objet d'une instruction.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/227931-identification-des-restes-dun-des-43-normaliens-dayotzinapa>



Radio Habana Cuba